

Vertreterversammlung der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg am 03.02.2010, 14.00 Uhr

Antrag zu TOP: 4, Nr. 1

Antragsteller: Herr Dr. Baumgärtner, Herr Dr. Dietsche, et al.

Betreff: Abschlagszahlungen 2010

Die Vertreterversammlung der KV Baden-Württemberg fordert den Vorstand auf,

dafür Sorge zu tragen, dass der Beschluss des erweiterten Bewertungsausschusses zur Bereinigung der RLV auch bzgl. der Abschlagszahlungen Anwendung findet.

Begründung:

Die bisherigen Bescheide zu den Abschlagszahlungen sind für den einzelnen Arzt nicht verständlich. Es geht daraus auch nicht hervor, ob der E-BA-Beschluss angewendet wurde, und viele Praxen erhalten weiterhin viel zu niedrige Abschlagszahlungen bezogen auf ihre Fallzahlen und ihr zustehendes KV-Honorar.

Weitere Begründung: mündlich

gez. Antragsteller / 03.02.2010

.....

Datum / Unterschrift